

Bajo índice de vehículos inmovilizados. Payaneses acatan primer día de toque de queda

Una reducción en el número de vehículos inmovilizados y sancionados es el reflejo de una buena actitud de la ciudadanía frente a la medida de toque de queda decretada por la Administración Municipal, así quedó evidenciado luego del balance entregado por la Secretaría de Tránsito Municipal, dependencia encargada del operativo de control.

El ejercicio realizado sobre la vía Panamericana estuvo a cargo de la inspectora de Tránsito Johanna Posso, con el apoyo del grupo de seguridad vial, y la Oficina de Gestión del Riesgo, quienes además realizaron la verificación de documentos a vehículos de servicio público y domiciliarios con el fin de garantizar que se encuentren prestando sus servicios respetando las condiciones de movilidad y normas de seguridad.

En la jornada se registró la inmovilización de seis motocicletas cuyos conductores fueron sorprendidos violando la norma que busca salvaguardar la salubridad de los habitantes de la capital caucana. En total se verificaron aproximadamente 48 vehículos entre servicio de taxis, particular y motocicletas.

Por su parte, el secretario de Tránsito Omar Cantillo destacó positivo balance e invitó a la ciudadanía a respetar la medida, así mismo ratificó que junto a la Policía se realizarán más operativos de control durante el fin de semana.